

# Seit wann ist Jiddisch eine eigene Sprache?

## Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab



Lange Zeit galt Jiddisch als eine Art Deutsch oder ein deutscher

\_\_\_\_\_. Doch im Laufe der Zeit wurde Deutsch eine einheitliche Sprache, und auch die \_\_\_\_\_ des Jiddischen fanden nach und nach, dass sie eine eigene \_\_\_\_\_ sprechen.

Aber viele Juden lernten auch die Sprachen in den Ländern, in denen sie lebten, wie Deutsch, \_\_\_\_\_ oder Russisch. Man sagt, dass sie sich assimiliert haben. Sie haben sich also an die \_\_\_\_\_ und Sprachen dieser Länder angenähert und angeglichen, auch wenn sie ihre jüdische \_\_\_\_\_ behalten haben.

In der Zeit um das Jahr 1900 wurden wieder Juden im Osten von \_\_\_\_\_ verfolgt. Einige von ihnen begannen, sich als ein eigenes jüdisches \_\_\_\_\_ zu verstehen. Jiddisch sollte ihre Sprache sein, und zwar eine richtige, einheitliche Sprache, in der man auch \_\_\_\_\_ und Zeitungen schreibt.

Sprecher

Religion

Volk

Polnisch

Bücher

Europa

Sprache

Kultur

Dialekt